



### La prison d'Auray *élémentaire - collège - lycée*

En 1788, Auray se voit dotée d'une nouvelle prison, rue du Jeu de paume. Restaurée vers 1980, elle subsiste encore aujourd'hui. Le rez-de-chaussée, conservé en l'état, est pourvu du logement du gardien et de deux cachots. En observant les graffiti laissés sur les lits en bois et les volets et en étudiant des documents d'archives, les élèves se rendront compte de l'univers carcéral de l'époque et de la vie quotidienne des prisonniers.

#### Objectifs de l'atelier :

- Observer un document et lire des plans
- Traiter des conditions carcérales aux 18<sup>e</sup> et 19<sup>e</sup> siècles
- Aborder l'évolution des peines (idées défendues par les philosophes des Lumières...)

#### Organisation :

Durée : 2 heures

Lieu de rendez-vous : ancienne prison, 8 rue du jeu de paume

Déroulement : L'atelier se déroule en intégralité dans l'ancienne prison d'Auray. Les élèves travaillent en extérieur et dans la salle d'ateliers du patrimoine à partir de documents d'archives, d'un diaporama et d'exercices-jeux. Ils découvrent les anciens cachots notamment par le biais d'un jeu d'évasion. Préparer 2 groupes.

Encadrement nécessaire : 1 adulte pour 10 élèves

Matériel nécessaire : fourni par la Ville.